

Ressort: Entertainment

Käßmann: Es gibt keine makellosen Menschen

Berlin, 01.04.2018, 10:19 Uhr

GDN - Die Theologin und frühere EKD-Ratsvorsitzende Margot Käßmann hat die hohen Erwartungen an öffentliche Personen kritisiert. "Es gibt keine makellosen Menschen", sagte Käßmann im Deutschlandfunk.

Das Wort "Vorbild" sei ihrer Meinung nach "zu belastet", so die frühere Bischöfin. "Was wird von einem Menschen da erwartet? Und wenn er dann Risse zeigt, dann wird er auch ganz schnell fallengelassen." In diesem Zusammenhang prangerte sie auch den Umgang mit dem ehemaligen SPD-Chef Martin Schulz an. In seinem Fall habe man es "ganz extrem" gesehen: "Erst ganz hochgejubelt und dann wirklich fallengelassen." Für sie sei aktuell der Fußballer Per Mertesacker ein Vorbild, so Käßmann. "Dass er so offen gesprochen hat über seine Belastungen und Ängste im Fußballsport und dafür massiv angefeindet wird, das konnte er sich denken." Das sei "wirklich mutig und vorbildhaft" gewesen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104116/kaessmann-es-gibt-keine-makellosen-menschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com